Kinderspaß auf dem Markt

Über Ostern war die größte aufblasbare Achterbahn der Anziehungspunkt

BURG . Das war ein Heidenspaß für die Kinder. Der Verein "Attraktive Burger Altstadt e.V." (ABA) hatte den Kleinen ein besonderes Osterei ins Nest gelegt. Das Osterei war die größte aufblasbare Achterbahn der Welt und das Nest natürlich der Burger Marktplatz.

"Die Herzen der Kinder werden sicherlich höher schlagen", sagten sich die Verantwortlichen der ARA und bestellten das bunte Superding zum Laufen, Klettern, Rutschen, Hüpfen und Spielen. Diese einzigartige Hüpfburg mit der Rezeichnung Achterhahn Adventure bietet über 50 Meter Rutschfläche. Die einzigartige Anlage gibt es nur einmal in Deutschland und ist ganz neu erschaffen worden. Es ist erst das zweite Mal, dass die Anlage aufgebaut wurde. Die Kinder hatten einen tollen Spaß. Der Eintritt kostet nur einen Euro für zwei Stunden.

Der Verein Attraktive Rusger Altstadt e V jet hemüht



Matthias Schneider und Andreas Joswig vom Verein "Attraktive Burger Altstadt" mit begeisterten Kindern an der Riesen-Hünfburg . Foto: Gamon

Aktionen und besonderen auch die Erwachsenen Events zu beleben. Der Vereinsvorstand sagt sich, auf. Kurz nachdem der 1. "wenn die Kinder sich wohl Vorsitzende Andreas Joswig

die Altstadt durch solche fühlen, dann fühlen sich wohl". Das Konzept ging

und Matthias Schneider die Hüpfburg herrschte über die Feiertage reger Betrieb auf der Hüpf burg. . ga